

## El Papa: "Los ángeles nos protegen"

Benedicto XVI ha hablado en el ángelus del domingo sobre los ángeles. El 2 de octubre es el día que la Iglesia recuerda a los ángeles custodios.

01/10/2011

En la audiencia del domingo 2 de octubre, Benedicto XVI ha hablado de los ángeles: "El Señor está siempre cercano y operante en la historia de la humanidad, y nos acompaña también con la presencia singular de sus Ángeles, que hoy la Iglesia venera

como “Custodios”, o sea, ministros de la divina premura para todo hombre”.

“Desde el inicio hasta la hora de la muerte, la vida humana está rodeada de su incesante protección. Y los Ángeles coronan a la Augusta Reina de las Victorias, la Beata Virgen María del Rosario, que en el primer domingo de octubre, en estos momentos, en el Santuario de Pompeya y en el mundo entero, acoge la ferviente súplica, para que sea abatido el mal y se revele, en plenitud, la bondad de Dios.